

## ■ Lions Club Diez übergibt 5.000 Euro an Behinderten- und Rehasport

Zur diesjährigen Spendenübergabe des Lions Clubs Diez an Sportvereine, die den Behinderten- und Rehabilitationssport fördern, konnte Lions-Präsident Torsten Biehl zahlreiche Gäste in der Königsteinhalle in Gückingen begrüßen.

Neben Jörg Holl als Sportbeauftragten des Lions Clubs Diez waren die Bürgermeisterinnen Kathrin Hüge (Gückingen), Annette Wick (Diez) und Maren Busch (Verbandsgemeinde Diez) mit dabei. Außerdem Vizepräsident des Landtages Matthias Lammert, Landrat Jörg Denninghoff und Lions Distrikt-Governor Dr. Holger Drescher.

Die Spenden resultieren aus einer gemeinsamen Veranstaltung des Lions Club Diez zusammen mit dem TuS Gückingen auf dem dortigen Sportgelände am 5. Juli 2025.

Die Turnierleitung sowie die sportliche Organisation des 13. Lions-Fußballturniers oblag wieder Marc Happel vom TuS Gückingen.

Der Lions Club Diez hat die Veranstaltung, wie in den vergangenen Jahren, durch die Zusammenarbeit mit Firmen aus dem heimischen Raum, welche eine Patenschaft für die jeweiligen Jugendmannschaften übernommen haben begleitet und gefördert und so konnten **5000,- Euro als Spenden** vereinnahmt werden.

**Die Erträge aus dem Turnier 2025 wurden an folgende Institutionen übergeben:**

1500,- € an die Lungensportgruppe des TUS-Gückingen „Frisch Auf 1895 e.V.“

1000,- € an die Behinderten-Sport-Gemeinschaft Diez-Limburg e.V.

1000,- € an den Limburger Hockey-Club e.V. für sein ‚Special Hockey Team‘.

1000,- € an die Selbsthilfegruppe Knochengesundheit für Osteoporose-Patienten Limburg e.V.

500,- € an die Lebenshilfe Diez-Limburg e.V.



*Teilnehmer und Spendenempfänger*

*Foto: Arnold Blaszczyk*

Durch die Activity „Jugendfußballturnier“ hat der Lions Club Diez von 2011 bis 2025 in Summe mehr als 61.000 € an Spenden für den Behinderten- und Rehasport aus der Region übergeben.